

アメフトの奨め

世界中が盛り上がったオリンピックも今日が閉会式。真央ちゃんは銀メダルに終わりましたが…皆さんは冬のスポーツと言ったら何を想像

するでしょうか?スキー、スノーボードにスケート、雪合戦?自分の場合はNFL、アメリカンフットボールになります。全く冬から掛け離れたイメージのこのスポーツですが、開幕は9月の第2週、シーズンは2月の第2週と、まさに冬が本番のスポーツなのです。当然もやしっ子の自分がプレイをする訳ではありません。身長2m・体重100Kg超の彼らとぶつかった日には跡形も無くなってしまいますから、多くのアメリカ国民と同様、テレビにかじり付いての観戦です。なんとこのNFL、何が凄いて2月の第2日曜日に行われるスーパーボール(プロ野球で言えば日本シリーズの最終戦)の全米視聴率は50%を超えています。出場チームの地元に限れば10人に8人が見ているという驚愕のスポーツがアメリカンフットボールなのです。……自分が熱中し始めたのはおよそ12年前。フランスでワールドカップ(サッカー)が開かれ、どうしても試合が見たくて仕方なかったあの頃。当時のマンションにBSのアンテナは立っていたものの古いテレビのため観る事が出来ず悲しい思いをしていたあの頃、母親が何処からか貰って来たBSチューナー。これは神の救いと接続するも画面には砂嵐。辛うじて人間が動いているように見えるが、アナウンサーの声は完璧に宇宙人。最初は我



慢していたものの、目まいと吐き気に襲われりタイ。このチューナーは役目を終えたかに見えました。が、ここからが運命の始まり。2か月後、何の気なしに電源スイッチを入れると映るじゃありませんか。そして映像の綺麗なこと。しばらく見入っていましたが、この時の番組がNFLの試合。大きな外人が激しくぶつかり合い、一喜一憂し、小さなボールを運ぶだけのこのスポーツが新鮮に映りました。それからはもう一直線のめり込み。ルールや選手を知るたびに虜になっていきました。……簡単に説明すると、攻撃側チームと守備側チームでプレイが行われます。攻撃側のチームには4回の攻撃権が与えられ、この間に10ヤード(約9.1m)進むと、更に4回の攻撃権が与えられます。そしてエンドゾーン(敵陣の一番奥)にボールを運ぶと得点です。遊び方はおおよそ2種類。持って走るか、プレイ中に1回だけ前に投げられ

るパス。地面にボールが落ちるとプレイ終了。簡単そうに見えてこれがなかなか前へ進めない。守備側のチームも死に物狂いで止めにくからです。単純なゲームのようですが、見ていると戦術が大事なことが分かって来ます。プレイブックと呼ばれる電話帳位のぶ厚い本、チーム11人の動き・戦術が事細かに書かれています。例えば選手Aはa地点に立ってゲームスタート。プレイ開始と同時に12歩前へ走って右へ4歩でb地点へ。振り向いてパスをキャッチ。ということは、パスを投げる選手Bもプレイ開始と共に右向いて左向いてあちこちに投げるポイントをして、4秒後にb地点へパスを投げる。なんて感じです。こんなのが何百通もあって、更には守備側にも同じような物があって、お互いに手を読み合う。頭がこんがらがりそうですが、これをごっつい男達が遂行する。これがアメリカンフットボールの魅力です。……皆さんも是非この魅力・迫力をご覧になって頂きたい。とは言うものの、今シーズンは終了。秋まで試合はお休みとなり、その頃には皆さんもこの記事の事は忘れてしまう…非常に残念です。スーパーボールの行われる日はアメリカで日曜日の夜。日本では月曜日の朝8時から。残念ながらバリバリ仕事の日です。まだまだ先のお話ですが、来年は仮病でも使ってライブで観なきゃと密かに計画を練りながら、今年のゲームをビデオで観ております—(W)

トラブルのほうが見た目通りフッキングの取っ掛かりは多くなりますが前述の様事が起こります。逆に1本のほうがフッキングに至るまでの取っ掛かりが少なくなります。経験上一度「合わせ」ればゲーブの一番深い所まで刺さり、「合わせ」の後にバラす事は無くなります。単純に3本から1本に減らせれば確率は1/3になってしまいますが、1本当りにかかる圧力は当然3倍になりますので小さな力で確実なフッキングに至ります。②根掛りの減少…取っ掛かりが少なくなる分当然根掛りも減ります。昨今は釣り人口の減少により魚の警戒心が薄れてきているとは言え、それでもルアーロスト必至のキツイ場所へのアプローチは必須。そこで使用するルアーが高価だとか、次の生産上りが1年後だとか、根掛り後の処理がメンドクサイだとかは言ってもらえないのです。10年前にはシングルフックに換装して使うことが普通になっていましたが、やはりルアーのアクションに大きな影響を及ぼすので最近ではシングルフックを使用する釣人が減っているのが事実。しかし同じ釣りを20年近く続けてきたせいか日頃の慣習を変えるには至らず今日まで使用してきましたがダブルでもシングルでも一長一短があり、どちらが良いかというより、使う側の好みの問題であろうと思います。…と此処まで書きましたがまたしても尺を使い切ったようですのでこの辺で…次回は(T)の楽しい辛初めの迎え方でもお送りします。

ウェイパー



新入社員のSです。また、登場させていただきます。今回は……男の相棒料理「焼飯」に欠かせないアイテムを、ご紹介させていただきます。私の中では「焼飯=チャーハン」なのですが、厳密にいうと焼飯とチャーハンは別物だそうです。焼飯は、ご飯を先に炒めて卵を投入しますが、チャーハンは卵を先に入れてからご飯を炒めます。しかし、この記事では焼飯とチャーハンは=で進行します。少し話が脱線しました…本題に入ります。ご存知の方もいらっしゃるかもしれませんが、その、アイテムとは「ウェイパー」という調味料で、中華料理を作るときには欠かせないジャー級の存在です。私自身「ウェイパー」という存在を知るまでは焼飯の調味料といえば塩と胡椒・ちよこつと醤油ぐらいでなか物足りなさを感じていました。しかし、知人宅で「ウェイパー」の存在を知ってからというも

の病みつきです。使い方は至って簡単で半割状になっているのでスプーンですくって、お湯で溶かせば中華スープに、醤油と混ぜて溶かせばラーメンスープですし、焼飯や野菜炒め、麻婆豆腐、焼きそば等、さまざまな中華料理に使えてとても便利です。私が焼飯で使うときは、溶き卵の中に好みの量を入れて使っています。ぜひ、気になった方はお試しください。

高耐久

耐久力と耐久性にこだわって設計された高耐久シリーズです。

14.4V
TD133DFX/W/B
TD133DZ/W/B

18V
TD145DFX/B
TD145DZ/B

パワフル

最大トルク160N・m

小型・軽量

139mm
重量1.3kg

高耐久 & パワフル!

春のアイテム新入荷

Makita 充電式インパクトドライバー

18V
1250mAh

「流」のドブエラック

…今年から始めたはずの新コーナー、先月は甘味物特集でいきなり中断。気が付けば3月。道外では溪流解禁を迎えシーズン開幕が近づいています。既に準備などとは言ってられない時期になってますが全くといって釣具に触れない日が続いています。今年はまだかな釣りが出来るのか不安ですが…とにかく先月の続きです。ルアーの持つ本来の性能を変質させてまでシングルへ換装するメリットとは①フッキングの確実性を向上させる…ダブルフックを使用した事のある釣人なら誰でも経験があるでしょうが、3本の針先が全て刺さり結局ゲーブの一番深い所まで刺さらずハれる事が間々あります

ちょっとした小ネタ

早い周期でMy Favorite Boom がころころ替わるHです。そんなHの現在の注目はセコマートの「ホットシェフ」。店内の厨房で調理(あらかじめ工場加工されたものに火を通したり熱を加える)されたフードが保温ケースに並んでいて、料理の温かみをそれとなく感じられるサービスです。道内のセコマート約900数十店舗の半分近くにホットシェフがあり、その数をどんどん増やしているように思えます。お昼のランチで何を食べるかいつも迷っている方、飲食店で昼飯を食う暇なんてないよ!!という多忙な方、昼飯なんて何でもいいんだ!!と食べ物に興味のない方、セコマートの「ホットシェフ」は意外にいいかもです。私がよく食べるのはツカレ¥550円です。味が濃くて跡に残りますが腹いっぱいになるのでサイドメニューのカップ麺等は必要なく余計な出費を防げます。【オマケ】先日ある酒飲屋でホットシェフの厨房に立つおばちゃん連中と隣に並びましていろいろ話を伺っていましたが、そのおばちゃん連中が酒のつまみとして店内に持ち込んでいたのがホットシェフのフライドチキンとフライドポテトでした。小腹がすいた時なんかにはちょうどいいです。が、持ち込みは基本まずいんじゃないや……。(H)

弊社社員全てがお世話になっているセコマートさんですが特別なりべつ、ポイント倍増、その他特典を弊社で頂いている訳では有りません



3月号 (第26号)
平成22年3月1日(月)
発行元: 株式会社 森忠
札幌市白石区
北郷3-2-1-3
TEL011-876-1133